

千歳市立向陽台中学校 学校便り No5 令和2年7月22日(水)

未来への輪 『ONE TEAM ~伸び合う学級』

【学校教育目標】

知性を磨き作る人・広く絆を結ぶ人・理想を求め励む人
気高く強く生きる人・すすんで道を拓く人

『夏に向かう』

校長 前川 茂

7月20日(月)

素晴らしい青空の下、体育の授業の一環として各学年で学級対抗の「大縄飛び」、

「男女四百メートルリレー」、「全員リレー」が行われました。元氣一杯に躍動する生徒たちの姿を見てたくさんの元氣をもらいました。現在は、授業

参観などを実施できない状況となっておりますが、夏休み明けには、保護者の皆様にご来校していただき生徒たちの活動の姿を見ていただきけることが出来ればと学校としても期待しています。

今年、新型コロナウイルスへの感染予防のため、開校以来脈々と受け継がれてきたFESや中体連の中止など、生徒たちにとって「やり切れない気持ち」だと思えます。学校としては、そんな生徒たちの気持ちに寄り添い、それぞれの生徒たちの最初で最後の各学年を有意義なものにして



いこうと強く考えています。

34年前、向陽台中学校開校一年目は、体育館がありませんでした。生徒も教師も様々な工夫をしてFESを開催したそうです。その当時の生徒会長は、第一回の

Fesの挨拶の中で、・・・体育館がないため、普通の学校祭のようなことをできません。しかし、出来ないことをいくら考えてもできません。それを良い方に利用しようと考えました・・・と挨拶していました。開校一年目、入学式は2階フロアーで行われたそうです。日々の部活動も大変苦労したそうです。今の私たちの状況とは、比べることはできません。しかし、向中の先輩の姿を見習って行きたいものです。

今日7月22日(木)は臨時休校がなければ夏休みを前にした全校集会の日でした。夏休みは、8月8日(土)からなっています。暑い夏、学校では、生徒たちが少しでも快適に過ごすことができるように工夫をしています。ご家庭でも生徒たちの体調管理にいつも以上に留意していただきますようによりしくお願いします。

『Over～越える、新しい世へ』
生徒会長

皆さんこんにちは。休校中、気をつけて過ごすことができましたか？おそらく、命の尊さにより気がつくことができたと思います。

さて、一年生の皆さん、学校生活には慣れましたか？二年生の皆さんは後輩ができて、毎日ワクワクしていますか？三年生の皆さんは進路に向けた準備は進んでいますか？

例年とは違う生活で困惑している方もいるかもしれません。本来なら、一年生は初めての、二年生は去年の経験を、三年生は今までの集大成が詰まった向中フェスティバルがスタートできない状況です。

みなさん、様々な思いがあると思います。この気持ちを糧に部活動や勉強、趣味などに専念してみてください。

さい。今までの自分を越えられるよう頑張ってくださいね。

最後に、これからの生徒会活動にご協力をお願いいたします。



8月の行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	土		—	○
2	日		—	○
3	月	三者懇談⑥	×	○
4	火	三者懇談⑦	×	○
5	水		×	○
6	木		×	○
7	金	全校集会（放送・VTR）	×	○
8	土	夏期休業開始～17日（月）	—	○
9	日		—	○
10	月	山の日	—	○
11	火		—	○
12	水	学校閉庁日	—	×
13	木	学校閉庁日	—	×
14	金	学校閉庁日	—	×
15	土		—	○
16	日		—	○
17	月		—	○
18	火	登校開始 テスト前部活中止	○	×
19	水		○	×
20	木	PTA 役員会	○	×
21	金	第2回定期テスト（5教科）	○	○
22	土		—	○
23	日		—	○
24	月	教育実習Ⅰ期～9/25	○	○
25	火		○	○
26	水	避難訓練（火災） SC	○	○
27	木		○	○
28	金		○	○
29	土		—	○
30	日		—	○
31	月	教育実習Ⅱ期～9/18	○	○

スポーツ大会 開催

先日、体育の授業でスポーツ大会を開催しました。晴天の中、生徒は精一杯の力を発揮し、学級のために頑張りました。久々に心の底から楽しんでいたように思います。お疲れ様でした。



生徒の感想

「本当はなかった体育祭を、主催してくれた先生方に感謝しています。また、リレーでは全力で走って良かったです。」

「小さな形でも、フェスティバルができて良かったです。みんなと協力し、盛り上げ、笑顔で終わることができました。とても楽しかったです。」